



Billard-Weltmeisterschaft

Dreiband für Nationalmannschaften
13. – 16. März 2025 - Festhalle Viersen



Medieninformation

23.02.2025

Einladung an die Medien

Pressekonferenz zur Billard-Weltmeisterschaft Dreiband für Nationalmannschaften

Einmal im Jahr trifft sich die Welt in Viersen - und das zum 34. Mal hintereinander. Anlass ist die Billard-Weltmeisterschaft Dreiband für Nationalmannschaften, die in diesem Jahr von Donnerstag, 13. März bis Sonntag, 16. März 2025 in der Festhalle in Viersen stattfindet.

Einzelheiten zur Organisation und zum sportlichen Aspekt dieser Veranstaltung möchten wir Ihnen gerne im Rahmen einer Pressekonferenz

am **Donnerstag, 06. März 2025**
um **11:00 Uhr**
im Ernst-Klusen-Saal, Festhalle Viersen
Hermann-Hülser-Platz 1, 41747 Viersen

näher erläutern.

Dazu laden Sie die Bürgermeisterin der Stadt Viersen, Sabine Anemüller, und der Präsident der Deutschen Billard-Union e.V., Enrico Wahle, herzlich ein

Ihre Gesprächspartner sind:

- **Sabine Anemüller**, Bürgermeisterin der Stadt Viersen
- **Enrico Wahle**, Präsident der Deutschen Billard-Union e.V.
- **Helmut Biermann**, Vorstandsvorsitzender Deutsche Billard-Union e.V.
- **Frank Schiffers**, Moderation
- **Christian Rudolph**, Disziplintrainer Dreiband
- **Mitglieder des Nationalteams**

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen bzw. Kennenlernen.

Mit freundlichen Grüßen

Enrico Wahle
Präsident

Anmeldungen zur Pressekonferenz bitte bis **Montag, 03. März 2025** per Mail an media@billard-union.de oder mittels des beiliegenden Faxformulars. Ein Formular zur Akkreditierung liegt bei.

Herausgeber:

Deutsche Billard-Union e.V.

Geschäftsstelle
Altenhöfener Str. 44
D-44623 Herne

02323 – 9604239
info@billard-union.de
www.billard-union.de